

Registro ID: Ob-3-39933

Título:	<b>Gabriel Gonzalez Videla y Rosa Markmann en visita a la Antártica</b>
Creador:	Hernán Correa
Institución:	Museo Histórico Nacional
Nombre por forma:	Fotografía
Nivel jerárquico:	Objeto



# Ficha de registro

---



## Institución

Museo Histórico Nacional

## Número de registro

3-39933

## Número de inventario

FE-000733

## Nivel de descripción

Objeto

## Nombre por forma

Nombre	Cantidad
<a href="#">Fotografía</a>	1

## Personas Retratadas

[Gabriel González Videla](#)

[Rosa Markmann](#)

## Lugares

[Antártica chilena](#)

## Descripción física

Imagen monocroma de formato rectangular, disposición horizontal. Composición basada en un grupo de personas, en el centro destaca una figura femenina que lleva gorro, abrigo, pantalón y guantes. A su lado figura masculina viste gorro, parca larga y pantalón de color claro, guantes y lentes. A su lado y detrás de ellos figuras masculinas que visten uniforme militar. Fotografía en blanco y negro, plano general, toma frontal, luz natural y foco en la primera línea del grupo. Se observan retoques.

## Dimensiones

Nombre por forma	Alto	Ancho
<a href="#">Fotografía</a>	27.8 cm	35.2 cm

## Técnica/Material

Nombre por forma	Parte	Material
<a href="#">Fotografía</a>	Soporte primario	<a href="#">Papel</a>
<a href="#">Fotografía</a>	Soporte primario	<a href="#">Emulsión</a>

### Inscripciones/Marcas

Transcripción	Ubicación
Hernán Correa	Anverso, ángulo inferior derecho

### Creador

Creador	Obra atribuida
Hernán Correa	No

### Fechas de creación

ca. 1946

### País

Chile

### Historia

El 17 de febrero de 1948 el presidente de Chile Gabriel González Videla, se convirtió en el primer mandatario en pisar el Continente Blanco. González Videla arribó a suelo antártico junto a una gran comitiva que lo acompañaba, donde se encontraba su esposa, parte de su familia, además de políticos de la época y representantes de las Fuerzas Armadas.

La expedición presidencial permitiría, por primera vez en la historia, que un jefe de estado llegara al Continente Blanco. Este viaje formó parte de la iniciativa para asegurar los derechos que en su momento reclamaba Chile con el decreto del 6 de noviembre de 1940. El presidente González Videla llegó hasta la base «Soberanía», la que actualmente lleva el nombre de base «Arturo Prat».

Fuente: INACH

<https://www.inach.cl/inach/?p=18784/> Consulta 22 de agosto 2023

---

**Ubicación actual**

En depósito

**Registrador**

Lorena Cordero, 2023-08-22

---

**URL:** <https://fotografia.surdoc.cl/registro/3-39933>